

# *Les laboratoires antidopage de La Havane au service des Jeux de Lima*

---



La Havane, 4 avril, (RHC).- Le Comité olympique du Pérou vient de demander aux laboratoires antidopage de La Havane d'analyser les échantillons des Jeux Panaméricains qui auront lieu à Lima, l'année prochaine.

A la fin de ce mois-ci, les laboratoires de La Havane accueilleront des représentants de l'AMA, l'Agence mondiale Antidopage pour une visite de vérification, une pratique à laquelle s'ajoutent les contrôles surprise à toutes les institutions

de ce genre dans le monde.

Rodney Montes de Oca, directeur des laboratoires de La Havane, a déclaré à Granma, notre principal quotidien, qu'en 2017 son personnel avait analysé 4 800 tests à non seulement des sportifs de Cuba mais aussi de toute la région.

Un résultat que Rodney Montes de Oca a voulu mettre en contraste avec la fermeture de 17 laboratoires antidopage dans le monde par l'AMA.

Pour le rappel, Cuba a récemment a été élue à la vice-présidence du groupe antidopage de l'UNESCO ce qui parle haut du prestige de notre pays dans les efforts en faveur du sport sain.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/159101-les-laboratoires-antidopage-de-la-havane-au-service-des-jeux-de-lima>



**Radio Habana Cuba**